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Frage Nummer 49 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Rosi 
Steinberger 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele kommunal betriebene 
Schlachthöfe gibt es nach Kenntnis der Staatsregierung in Bay-
ern derzeit, wie viele kommunale Schlachthöfe wurden in den 
letzten 10 Jahren in Bayern geschlossen und wie viele davon 
wurden in sog. Metzgerschlachthöfe oder andere Schlachtver-
bünde überführt? 

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz 

Alle Schlachtbetriebe, die aktuell für die Tätigkeit des Schlachtens gemäß EU-Le-
bensmittelrecht zugelassen sind, werden auf der Homepage des Bundesamts für 
Verbraucherschutz und Lebensmittelsicherheit (BVL) veröffentlicht1. 

Die Veröffentlichung enthält die jeweils von der Zulassung erfassten Tierarten sowie 
die Anschrift des Betriebs. Es sind alle Betriebe in Deutschland erfasst. Eine Filte-
rung nach Bundesländern ist möglich. Eine Archivfunktion sowie eine Möglichkeit 
der Trennung von kommunalen und nichtkommunalen Schlachthöfen besteht nicht. 
Aktuelle Zahlen hinsichtlich der kommunalen Schlachthöfe müssen daher bei den 
Zulassungsbehörden abgefragt werden und werden nachgereicht. 

 

Nachtrag zur Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz: 

Nach Mitteilung der Zulassungsbehörden gibt es in Bayern sechs kommunale 
Schlachthöfe (Stand: 24.04.2023). 2014 hatten die Regierungen im Zusammen-
hang mit der Beantwortung einer Schriftlichen Anfrage sieben kommunale Schlacht-
höfe gemeldet (siehe Drs. 17/3564). 

 

                                                      
1 http://apps2.bvl.bund.de/bltu/app/process/bvl-btl_p_veroeffentlichung?execution=e1s2 

http://apps2.bvl.bund.de/bltu/app/process/bvl-btl_p_veroeffentlichung?execution=e1s2

